



# 学校がより

No.9  
平成23年9月1日

<http://www.satsukigaoka-e.edu.city.hiroshima.jp/>

## 新たなスタートです

今年の夏休みの成果は何でしょう？夏休みを超えると、子ども達は本当に体も心も一回り大きくなって戻ってきます。休みの間にできるようになったこと、成長したこと、がんばったこと、解決したこと、経験したこと、考えたこと・・・思えばいろいろな事があったのではないのでしょうか？宿題や課題の成果は学校でもしっかり見せていただきたいと思います。また、休みの間のお話のおみやげも聞かせてもらいたいと思います。

休みの間に生活習慣が崩れてしまった人もいますか？早寝早起きを心がけて正しい生活リズムを取り戻しましょう。残暑が残っていると思いますが、負けないでがんばりましょう！

## 平和集会の取り組み

今年はずっとより少し早く8時に登校して、各学級、テレビで平和記念式典の様子を「平和への誓い」まで見ました。そして、体育館で校長先生のお話を聞き、各学年とも作成した千羽鶴に寄せてそれぞれの発表をしました。夏休みのブランクがありましたが、皆、真剣な態度ではっきりと発表することができました。

今年東日本大震災の後で、原子力について改めて知ったり考える事も多くなりました。広島にいる私達は、他県の人たちよりは少し意識が高い事も実感しました。しかし、原子力の平和利用ということでは、「必要な事なら」と、少し鈍感になっていた部分もあるかも知れません。次代を担う子どもたちのために、より安全で住みよい国土と国家を残していけるようにしたいものです。



↑校長先生のお話  
お話を聞く態度が良いです。  
校長先生は子どもの頃、毎年  
平和祈念式典に参加されて  
いました。

各学年毎に、折り鶴をかか  
げていきます。

6年生は、1年生に折り方  
の指導に行きました。↓



↑1年生の発表です。  
手前にいる6年生も体を向け  
て真剣に聞いています。

## がんばって通ったアタックタイム・今年も参加、広島市水泳記録会

今年もアタックタイムを開催しました。参加した児童は学習にプールにがんばり成果をあげました。暑い中がんばって通いました。勉強では、わからない事も「ん～、何かな？」としっかり頭を働かせて考えていました。

8月7日の水泳記録会には8名の児童が参加しました。8名はアタックタイム②で練習を積みました。メドレーリレーにも参加したので2種目挑戦した人もいます。皆最後まで、励まし合ってがんばりました。5年生の竹村優矢君は、5年男子平泳ぎ50mの部で優秀記録賞に認定されました。全員50～100mを泳ぎ切り大きな自信がついたことと思います。また、競技場でのマナーもとてもよく、五月っ子の素晴らしさが出ていました。



スタート前の選手紹介  
ちょっぴり緊張の場面です



いよいよスタート！

## 体力づくり標語

今年も五月小では、体力づくり標語に応募しました。241名の参加がありました。昨年度より、参加者が増えてうれしく思います。夏休みに行われた学校保健会でも紹介しました。本校では、平生の体育授業や休憩時間の過ごし方の中で、自然に体力をつける工夫を折り返しています。遊びや体育的活動の中で、知らないうちにも、しっかり体を動かして体力をつけてほしいと思います。

各学年代表で出品した作品

1年	城	花菜さん	ともだちと	いっしょにあそんだら	ぽっかぽか
2年	高田	将弥くん	スポーツで	パワーぜんかい	かがやくぞ
3年	河野	萌々果さん	あしそろえ	かぞくみんなで	らんになぐ
4年	岩崎	なるさん	さか上がり	くるっと回って	ほらできた
5年	松本	健汰くん	ゴールした	みんなでつなぐ	ボールパス
6年	水田	月穂さん	さか上がり	できたら青空	近くなる

◎2年 高田 将弥くんの作品は広島市全体の優秀賞に選ばれました。また、広島市の水泳記録会でも、紹介されました！

## 新しく来られた先生の紹介

9月1日から学校支援員として、喜嶋 みか 先生 に来ていただきます。児童支援、学校事務などのお仕事をさせていただきます。よろしくお願ひいたします。